

DIE VIER aus Wilhelmshaven spielen entspannten Jazz aus der Mitte der 20er Jahre. Ihr Repertoire enthält sowohl typische Blues-Stücke, als auch Schlager der damaligen Zeit, die stark vom Jazz beeinflusst sind. Es werden Stücke von so bekannten Komponisten wie Duke Ellington, Thomas Fats Waller, Don Redman, Kid Ory und vielen anderen gespielt, die auch nach fast einhundert Jahren ihren Charme noch nicht verloren haben.

DIE VIER wurden 2008 in Wilhelmshaven gegründet; Rüdiger Kramp (Tuba), Götz Strömsdörfer (Kornett, Gesang), Dietmar Szech (Banjo, Gitarre) und Mike Tönjes (Klarinette, Alt- und Tenorsaxofon) bilden die Stammbesetzung.